

*La 4ème session ordinaire du
Parlement cubain débute
aujourd'hui par des débats en
plénière*



La Havane, 18 décembre (RHC) Les députés de la Quatrième Session Ordinaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba (parlement) commencent aujourd'hui les débats en plénière, après deux jours de discussions en commissions permanentes.

Convoqués du 18 au 20 décembre, les parlementaires aborderont des questions d'impact pour la nation caribéenne telles que le plan et le budget de l'économie pour 2025, et l'état d'exécution des accords adoptés au cours des périodes précédentes.

Lors de l'analyse en commissions permanentes, le ministre de l'Économie et de la Planification, Joaquín Alonso, a indiqué que le plan économique prévu pour cette étape sera axé sur la réalisation de la croissance prévue ou sur son dépassement, et qu'il faudra pour cela avancer dans la récupération du système électro-énergétique national, améliorer le bilan des combustibles et augmenter la production agricole et l'élevage.

Ils prévoient également de renforcer l'industrie manufacturière et les services, d'améliorer les performances du système commercial et de mettre en œuvre les transformations et les mesures approuvées afin de maximiser leurs effets positifs et multiplicateurs pour le reste de l'économie.

Un budget total de 148,37 milliards de pesos (un dollar équivaut à 24 pesos au taux de change officiel) est prévu à cet effet, dont 63 % iront aux secteurs prioritaires, l'accent étant mis sur les programmes de production alimentaire, la modernisation d'Antillana de Acero et les sources d'énergie renouvelables.

Les députés évalueront également le contrôle supérieur de l'Institut national des ressources hydriques et la transformation du système de science, de technologie et d'innovation dans la gestion gouvernementale, ainsi que le système de soins et le processus de responsabilité du délégué vis-à-vis de ses électeurs.

À cet égard, le ministre des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement (Citma) de la nation caribéenne, Armando Rodriguez, a souligné que le secteur est axé sur l'augmentation des recettes en devises provenant de l'exportation de biens et de services, ainsi que sur la reconversion énergétique de Cuba.

Pour sa part, le ministre de l'énergie et des mines, Vicente de la O, a parlé du programme du gouvernement pour la récupération du système électro-énergétique national dans les plus brefs délais, en réalisant une croissance accélérée et durable pour répondre à la demande de l'économie et de la population.

Tout cela en mettant l'accent sur la transition et la souveraineté énergétiques, ainsi que sur l'utilisation efficace et rationnelle de l'énergie, a-t-il déclaré.

Il a mis l'accent sur le projet d'installation de 120 MW de parcs solaires photovoltaïques, sur le processus d'acquisition de 30 000 systèmes solaires domestiques, ainsi que sur la mise en œuvre du schéma minimal du parc éolien Herradura 1, situé dans la province orientale d'Holguín.

Il a souligné l'importance du début de la récupération des quatre réservoirs de la base de superpétroliers de Matanzas, en raison du besoin de stockage de carburant (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372311-la-4eme-session-ordinaire-du-parlement-cubain-debute-aujourd'hui-par-des-debats-en-pleniere>



Radio Habana Cuba